



3-Octubre-2007 -- [ZENIT.org](http://ZENIT.org) Servicios de Noticias

El material de Zenit no puede ser reproducido sin permiso. Puede solicitar permiso escribiendo a [info@zenit.org](mailto:info@zenit.org)



## I Congreso de Teología en Granada sobre la Palabra de Dios

GRANADA, miércoles, 3 octubre 2007 (ZENIT.org).-La Facultad de Teología de Granada inauguró este martes el curso 2007/2008, con la misa del Espíritu Santo, celebrada en el Monasterio de la Cartuja y presidida por el obispo de Guadix-Baza, monseñor Juan García-Santacruz.

Monseñor García-Santacruz, en su homilía tomó pie de la fiesta del día, los Ángeles Custodios, para establecer una analogía entre la función de éstos y la del teólogo: la teología es un intento por hacer razonable y comprensible el misterio del Dios revelado en la persona de Jesús, pero para ello el teólogo, como los ángeles, tiene que contemplar el rostro divino (viviendo en una profunda unión con él) y hacer presente en nuestro mundo la buena noticia de Dios (guardando un equilibrio difícil entre esa verdad, que no podemos adulterar, y un lenguaje humano que la haga comprensible).

El mismo día, tuvo lugar en el Aula Magna de la Facultad un acto académico presidido por Antonio Sánchez Pozo, vicerrector comisionado para el Espacio Europeo de Educación Superior, en representación del rector de la Universidad de Granada.

La lección inaugural corrió a cargo del profesor Antonio M Navas Gutiérrez, con el tema «Fray Hernando de Talavera. Un obispo modelo que no tuvo imitadores».

Con ello quiso la Facultad conmemorar el V Centenario del fallecimiento en Granada de uno de sus hijos adoptivos más ilustres.

Persona de origen humilde, aficionada al estudio, profesor de Teología en Salamanca, renunció a su carrera académica para ingresar como monje jerónimo.

Pero sus planes se truncaron pronto: nombrado confesor y consejero de los Reyes Católicos, tuvo que aceptar, tras la conquista de Granada, el ser el primer arzobispo de esta ciudad.

Aquí se ocupó de la evangelización de una manera tan ejemplar como valiente, lo que le llevó a ser perseguido por la Inquisición.

Poco antes de su muerte fue rehabilitado por iniciativa del Papa Julio II, asombrado de que se le hubiera abierto un proceso por herejía. Pocos personajes relacionados con Granada merecen tanto como él un homenaje a su persona y a su obra.

A continuación intervino el rector de la Facultad de Teología, padre Ildefonso Camacho. Haciéndose eco del reciente discurso de Benedicto XVI, en el encuentro europeo de profesores universitarios, subrayó la responsabilidad de una Facultad de Teología en el diálogo entre fe y razón, tanto más importante cuanto que el ambiente de nuestra sociedad está teñido por tensiones entre neolaicismo y neoconfesionalismo.

Anunció la celebración el próximo febrero del I Congreso de Teología en nuestra ciudad: su tema será la Palabra de Dios y las grandes aportaciones del Concilio Vaticano II como preparación para el sínodo universal de obispos de octubre 2008.

[Señale aquí para compartir esta noticia con un amigo\(a\).](#)

---

[Regresar a Noticias](#)